

Un deslizamiento mantiene paso restringido en el corredor La Pintada-Manizales

5 Ene 2018 - 11:27 Am



Por:
RCN Radio



Deslizamiento de tierra. Foto: RCN Radio

La maquinaria del concesionario y la Dirección de Tránsito Departamental trabaja en la remoción de un derrumbe que mantiene paso a un carril en el kilómetro 86 en el sector Pipintá, del municipio de La Pintada, en la troncal del Suroeste que conduce hacia Manizales.

Aparte de ese trayecto, los corredores viales del departamento se encuentran habilitados completamente, como es el caso de la vía Medellín-Santa Fe de Antioquia que estuvo cerrada por un deslizamiento el pasado 31 de diciembre.

De acuerdo con el comandante de la Policía de Carreteras de Antioquia, coronel Juan Carlos Torres, las lluvias han causado pequeños derrumbes en las vías durante la semana, pero se han removido con rapidez para que no haya traumatismos en este Plan Éxodo del Puente de Reyes que comienza desde mañana.

En este momento, más de 700 uniformados se desplegaron por las carreteras del departamento para garantizar la seguridad y la atención a los viajeros.

Por este puente, las autoridades de tránsito anunciaron unas restricciones en los seis ejes viales de Antioquia para los vehículos superiores a los 3.4 toneladas:

El sábado, no se podrán movilizar de 7 de la mañana a 5 de la tarde. El domingo, la restricción será desde las 4 de la tarde hasta las 10 de la noche y el lunes festivo va desde las 10 de la mañana hasta las 3 de la mañana del martes.